

Medio	El Mercurio
Fecha	13-07-2011
Mención	Rector Fernando Montes S.J participó e reunión de Gobierno con rectores de universidades privadas para trabajar en educación superior.

Cita en La Moneda:

Presidente invita a rectores de privadas a mesas de trabajo sobre educación superior

Luego de reunirse con representantes del Consejo de Rectores, Piñera dialogó ayer con planteles privados.

MANUEL FERNÁNDEZ

Su segunda jornada de reuniones con los actores de la educación superior vivió ayer el Presidente Sebastián Piñera. Luego de que el lunes se juntara con los representantes del Consejo de Rectores, ayer prosiguió con un encuentro con los rectores de las universidades privadas en La Moneda.

La cita tuvo una positiva convocatoria: de los 35 invitados, llegaron 33. Sólo se ausentaron los representantes de la U. Diego Portales y la U. Autónoma.

El Mandatario, quien fue acompañado por el ministro de Educación, Joaquín Lavín, se enfocó en explicar las líneas generales de las políticas que el Gobierno impulsará en el área, poniendo énfasis en el respeto a la

libertad de enseñanza y valoración de la enseñanza privada.

También expuso su visión respecto del tema del lucro. Según narraron asistentes a la reunión, el Presidente señaló que dicho concepto tiene hoy una "connotación pecaminosa" y que hay que distinguir entre las ganancias y lo que puede ser una "justa compensación" por la labor que hacen las instituciones.

“Es un cambio de foco que resulta interesante”, subrayó el rector de la U. San Sebastián, Ricardo Riesco.

Pero el eje de la cita consistió en la invitación que cursó el Presidente a las universidades privadas a integrarse a todas las comisiones de trabajo que van a debatir las reformas que se requieren en educación superior. “Me da mucha alegría que nos

podamos sentar juntos, dejando a un lado las diferencias con el Consejo de Rectores”, señaló Fernando Montes, rector de la U. Alberto Hurtado.

Andrés Benítez, rector de la U. Adolfo Ibáñez, detalló que el Presidente se comprometió a bajar la tasa de interés del Crédito con Aval del Estado a 4%, reduciendo la brecha con el Fondo Solidario (2%). “No va a haber

un mismo crédito para alumnos de universidades privadas y tradicionales, pero su idea es acercarlos, en la línea de que no debe haber diferencias entre los estudiantes por estudiar en una universidad y no en otra”, explicó.

“Le hicimos presente que no era suficiente”, destacó Luis Winter, rector de la U. del Pacífico y líder de la Corporación de Universidades Privadas.



PARTICIPACIÓN.— El Mandatario descartó ampliar el Consejo de Rectores para incluir a las privadas, pero sí señaló que habrá una instancia que agrupará a todas las universidades y se reunirá dos veces al año con el Mineduc.